

TRASCENDENCIA QUE TIENE EL RENACIMIENTO Y LA EDAD MEDIA EN EL
PENSAMIENTO DEL HOMBRE ACTUAL

SANTIAGO ARENAS DAVID

ULLENID JIMÉNEZ

11º2

MEDELLÍN

I.E. COLEGIO LOYOLA PARA LA CIENCIA Y LA INNOVACIÓN

2016

TRASCENDENCIA QUE TIENE EL RENACIMIENTO Y LA EDAD MEDIA EN EL PENSAMIENTO DEL HOMBRE ACTUAL

Durante la Edad Media hubo diferentes aspectos que revolucionaron y ayudaron al surgimiento y la evolución del ser humano, específicamente el hombre. En esta etapa se dio el surgimiento del feudalismo o sistemas feudales, ésta se caracterizó por las relaciones feudales entre los señores y sus vasallos. Dentro de éste sistema un poco despreciable y discriminatorio entre personas de clase alta y clase baja, lo cual es reprochado y poco aceptado por las personas de esta nueva generación. Surgió una monarquía en el pueblo del medioevo, esta fue dividida entre los que comúnmente eran llamados “privilegiados” que son todos aquellos que poseían todo el poder, el rey, los nobles, y el clero, y por otra parte eran las personas con carencias económicas y que eran poco reconocidos dentro de la sociedad, eran llamados los “no privilegiados” que lo conformaban los vasallos y campesinos.

La Edad Media fue una época revolucionaria y abierta al cambio, por lo que dio surgimiento al Renacimiento, el renacer del pensamiento del hombre frente a sí mismo y frente a la sociedad, a todo este movimiento se le llamó teocentrismo, donde el hombre descubrió que su único impedimento era el humano mismo, que el sujeto era lo más grande y estaba sobre el Dios mismo.

El Clero, perdió mucho poder como consecuencia del Renacimiento, el cristianismo era la religión que predominaba en todo el mundo y tenía influencia en toda decisión política y de todo aspecto educativo.

Actualmente no se ha perdido mucho el pensamiento que se daba en la edad media, inclusive en muchas ocasiones se siente que se ha retrocedido en vez

de evolucionar. El hombre actual no siente la necesidad de evolucionar en su manera de pensar y en la manera de actuar frente a cualquier situación que necesite un pensamiento crítico y con severidad.

También vale resaltar que el hombre sigue siendo manipulado por la iglesia a pesar del supuesto avance científico que hasta el día de hoy se ha dado. La iglesia tiene la necesidad de tener borregos que no sean capaces de pensar y que no se revelen frente a una imposición dada por aquellos que catalogan lo bueno y lo malo dentro de una sociedad. El humano actual se queda con lo básico y no le gusta la experimentación y no busca la profundización en su conocimiento.

La sociedad actual es avara y ambiciosa, sin importar lo que en esencia lleva consigo el humano, actualmente lo único importante es el poder económico y la mayor cantidad de utilidades que tengan en su poder; se sigue degradando y discriminando a la persona solo por la obtención de poder y de dinero.

El Feudalismo comenzó su debilitamiento cuando los campesinos se levantaron y se revelaron provocando grandes enfrentamientos. Los habitantes de la zona rural, también llamados campesinos comenzaron a emigrar masivamente a las ciudades para poder desarrollar su vida económica por medio de diferentes actividades industrializadas.

Toda esta revelación que cambio relevantemente las clases sociales, y todo el orden poblacional dentro de una sociedad dieron lugar a una nueva clase social, la burguesía que era el gremio dado por los campesinos, artesanos y

todas las personas del sector comercial, todo esto surge en el entorno de las ciudades de la baja edad media.

Actualmente se vive algo muy similar a lo vivido en el Renacimiento cuando los campesinos quisieron poder y crearon la Burguesía. En Colombia se está dando un proceso de paz, a causa de una guerra que se ha dado por más de 50 años de sufrimiento, muerte y derramamiento de sangre inocente, sin responsabilidad alguna de una guerra sin nombre.

Las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), son un ejército guerrillero campesino que se dio por la búsqueda de igualdad y equidad por parte del gobierno y de los funcionarios políticos hacia las personas que no son reconocidas laboralmente y que son de suma importancia para el sostenimiento de un país, el campesino.

Es claro que hasta hoy en día no se ha evolucionado con respecto a la edad media y al movimiento Renacentista que se dio en esa época, la sociedad sigue estancada en la antigüedad, y a pesar de miles de avances tecnológicos y científicos no se evidencian en el pensamiento de las personas frente a algo.